

引率者の声

明和町収入役 浦野 和夫

私達は、新鮮な体験、学習や美しく壮大な自然環境にふれ、様々な活動を通じて、それぞれ成果を修めて元気に帰国しました。

貴重な体験は、新たな視点で自信をもって将来に生かされることを願っています。本事業推進の関係者と生徒ご家族のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

明和中学校長 鏑田 範雄

美しいユーカリの森の国との出会いと創造の旅11日間は、豊かな思い出として時の風を越えて永遠に派遣生徒の心に刻まれていくでしょう。夢にまで見た海外派遣を見事にやり遂げ、新しい出会いの扉を開いた生徒の瞳は感動で輝いていました。引率者として感動を共有できたことが誇りです。

2年 二瓶 梢
私は海外派遣に参加できてよか

2年 市村結花
オーストラリアでの10日間は本当に短く感じられました。初めは不安でいっぱいでしたが、すぐに向こうの生活に慣れることができました。毎日の英語の中での生活は、新鮮に満ちあふれていて1日1日がとても充実していました。またいつか、行きたいです。

3年 石崎隆敏
国際交流研修事業、この企画に昨年も申し込みましたが抽選で駄目でした。そして今年もう一度申し込んで合格しました。色々な体験を通して心の大切さを学び少し大きくなれました。それに友達もできました。だからこの企画に参加してよかったです。



大自然の中でブッシュウォーキング

つたです。初めは不安や緊張ばかりだったけれど、家族の温かさや学校生活などを体験し、色々学ぶことができました。それぞれの国に違いたいところがあることを実感しました。これからも文通などで交流を続けていきたいです。

2年 川内沙織
私は国際交流研修に参加して、日本では体験できないような事をたくさんし、数え切れないほどの思い出を作る事ができました。コーローの人達は、とてもやさしく親しみやすかったため、すぐに仲良くなる事ができました。いつか、また行きたいです。

2年 帆足亮佑
僕は、海外派遣によってオーストラリアの人達からさまざまな事を学ぶことができました。ホストファミリーの家族からは、オーストラリアでの習慣・礼儀・あいさつなど大切なことをたくさん教えてもらいました。この体験は、絶対に忘れることのない思い出です。



コーローハイスクールで体験学習

2年 吉永真純
私にとつての国際交流研修事業は、たくさん学びたくさんの事を考えさせてくれるものでした。日本では絶対に体験できない事が体験でき、この経験を今後生かしていきたいと思います。コーローの人はとても温かい人でした。私はその温かさを忘れずにいたいです。

2年 大橋 唯
私はホストファミリーの家に来た時あまり慣れなくて大変でした。でも、ホストファミリーが優しくしてくれてだんだんと慣れました。でも、やっと慣れたと思ったらもう帰らなくてはならなくて、とても別れるのが辛かったです。でも、色々といい体験をしました。



さよならパーティーであいさつする生徒